



San Ignacio - Cajamarca.

Por: Gerencia Sub Regional

Comprometidos con la salud pública; el gerente sub regional Cristian García Orihuela, se apersonó a la Red Integrada de Salud San Ignacio, para reunirse con el M.C. Gerardo Huatuco Crisanto y su equipo de gestión, para iniciar la gestión ante el Ministerio de Salud, para la puesta en marcha del Hospital de Frontera San Ignacio II- I; el recurso humano y la creación de Unidad Ejecutora.

"El hospital de San Ignacio, ya es una realidad, es por eso, que estamos trabajando de manera articulada, el gobernador regional Roger Guevara, es el más interesado que, esta obra se termine y pronto esté al servicio; por esa razón, agilicemos las gestiones y juntos logremos que la población de San Ignacio, cuente con lo anhelado; además, tenemos el firme compromiso de hacer realidad la construcción de su local institucional", indicó Cristian García Orihuela.